
Ergebnisse der Umfrage zum  IST-Stand BNE in Sachsen 

An einer Umfrage im August/September 2017 zum Ist-Stand der BNE in Sachsen haben sich 109 

Personen beteiligten. 

Erste Fragen zielten auf  das Tätigkeitsfeld und die Zielgruppen der Befragten ab: 

  

 



 

Weiterhin durften die Beteiligten den Stand der Implementierung der BNE in Sachsen auf einer Skala 

von 1 bis 5 bewerten. 

 

Bei folgenden offenen Fragen konnten die Teilnehmer selbst ihren Standpunkt  darstellen und 

formulieren: 

1. Wo sehen Sie die wichtigsten Hemmnisse in dem Bereich, in dem Sie vorrangig tätig sind? 

2. Wen oder was erleben Sie als unterstützende Kräfte? 

3. Was hat sich in den letzten Jahren aus Ihrer Sicht in Bezug auf BNE in Sachsen gut entwickelt? 

Woran kann man für die weitere Entwicklung anknüpfen? 

Eine letzte Frage sollte das Interesse an einer Beteiligung beim Prozess der Erarbeitung einer 

Landesstrategie erfragen. 

 



 

 

 


